

Comisión de Calidad del Grado de Comunicación Audiovisual

FACULTAD DE CIENCIAS DE LA DOCUMENTACIÓN Y LA COMUNICACIÓN

Acta nº 54 de la Comisión de Calidad del Grado de Comunicación Audiovisual

Fecha:	Lugar donde se celebra:	Hora de comienzo:	Hora de finalización:
9-junio-2023	Virtual (Zoom)	10:00	10:40
Coordinadora: D ^a . Tatiana Millán Paredes		Secretario: D. Jesús María Álvarez Llorente	

Relación de asistentes:

- D^a. Tatiana Millán Paredes
- D. Jesús María Álvarez Llorente
- Da. María Victoria Carrillo Durán
- D. José Maldonado Escribano

Miembros de la comisión ausentes:

- D. Julián Rodríguez Pardo
- D. Jorge Venegas Gutiérrez
- D. Daniel Soleto Martín

Orden del día:

- 1. Análisis de los resultados de la reunión semestral con el profesorado y representantes de los estudiantes sobre el desarrollo de la docencia del segundo semestre del curso 2022-2023.
- 2. Ratificación de la aprobación de solicitud de nuevo tema de TFG por Miguel Ángel Pagador, y aprobado por acuerdo mediante ronda de correos electrónicos el 17 de marzo de 2023.

Desarrollo de la sesión:

1. Análisis de los resultados de la reunión semestral con el profesorado y representantes de los estudiantes sobre el desarrollo de la docencia del segundo semestre del curso 2022-2023.

Los informes de ambas reuniones han sido adjuntados con la convocatoria de la reunión, y previamente han sido consensuados por los miembros de la comisión.

En lo referente al problema causado por el cambio de horario, se entiende que la explicación proporcionada en la reunión del profesorado aclara el asunto y no merece mayor mención. En cualquier caso es necesario recordar al profesorado que no deben cambiarse los horarios establecidos de forma oficial.



Comisión de Calidad del Grado de Comunicación Audiovisual

FACULTAD DE CIENCIAS DE LA DOCUMENTACIÓN Y LA COMUNICACIÓN

En lo referente a la acumulación de trabajos y prácticas en los últimos días, queda patente que gran parte del problema proviene de la dejadez de la mayoría de los estudiantes, ya que en general se trata de actividades con un amplio plazo de realización. Como idea para mejorar la situación se propone promover que las prácticas con plazos de desarrollo muy largos se controlen mediante entregas parciales para forzar al estudiante a avanzar en plazos adecuados. No obstante los estudiantes cuentan con la Agenda del Estudiante para poder organizarse, y, en cualquier caso, esa organización debe ser parte de su aprendizaje y madurez. También hay que resaltar que por la propia naturaleza del proceso docente es normal que las prácticas y trabajos de todas las asignaturas se concentren con mayor probabilidad en las últimas semanas.

En lo referente al absentismo, queda claro que no hay una solución sencilla ni única, pero un posible avance puede estar en la idea de no proporcionar todo el material de estudio por el Campus Virtual, de modo que la asistencia a clase sea un complemento necesario para completar los contenidos. Esto se puede combinar con otras estrategias que fuercen la asistencia como obtener un plus de calificación, o la realización y entrega durante las clases de ejercicios puntuables.

2. Ratificación de la aprobación de solicitud de nuevo tema de TFG por Miguel Ángel Pagador, y aprobado por acuerdo mediante ronda de correos electrónicos el 17 de marzo de 2023.

Desde la anterior reunión se han recibido una solicitud de aprobación de nuevo tema para trabajo fin de grado (adjuntada en la convocatoria de la reunión), por Miguel Ángel Pagador, con fecha 17 de marzo de 2023. Se realizó una ronda de consultas por correo electrónico, aprobándose por unanimidad la solicitud, dejando pendiente la ratificación para la siguiente reunión de la comisión.

Se abre un turno de intervención. No habiendo intervenciones, se ratifica la aprobación por asentimiento.

No habiendo más puntos en el orden del día se da por finalizada la reunión a las 10:40 horas, y se propone la aprobación del acta de la reunión 054 de acuerdo con el procedimiento establecido en el artículo 18 de la Ley 40/2015 de Régimen Jurídico del Sector Público.

Votación:

Votos a favor: 5

Acuerdos adoptados:

1. Se ratifica la aprobación de la solicitud de nuevo tema de TFG de Miguel Ángel Pagador.



Comisión de Calidad del Grado de Comunicación Audiovisual

FACULTAD DE CIENCIAS DE LA DOCUMENTACIÓN Y LA COMUNICACIÓN

Fecha de Aprobación:
9-junio-2023

Firma del secretario:
Visto bueno de la coordinadora:

Fdo. Jesús María Álvarez Llorente

Fdo. Tatiana Millán Paredes



Comisión de Calidad del Grado de Comunicación Audiovisual

FACULTAD DE CIENCIAS DE LA DOCUMENTACIÓN Y LA COMUNICACIÓN

Reunión semestral de la Comisión de Calidad de la Titulación del Grado en Comunicación Audiovisual con los representantes de los estudiantes

Con el objetivo de revisar la marcha del segundo semestre del curso 2022-2023.

Celebrada el jueves 1 de junio de 2023 a las 11:30 h. de forma virtual mediante videoconferencia Zoom.

Se ha convocado a la reunión mediante correo electrónico a los delegados y subdelegados de todos los cursos del Grado en Comunicación Audiovisual (CAV), el Doble Grado en Comunicación Audiovisual e Información y Documentación (CAV+INDO) y el Doble Grado en Periodismo y Comunicación Audiovisual (PER+CAV), así como a todos los miembros de la Comisión de Calidad de Comunicación Audiovisual.

Excusan asistencia:

José Maldonado Escribano (vocal de la comisión), Julián Rodríguez Pardo (vocal de la comisión).

Asistentes:

En representación de los estudiantes: Cristina Rubiano Jiménez (delegada de 3º CAV), Miguel Ángel Ballester Gómez (delegado 5º CAV+INDO), Andrea Jiménez Rosado (subdelegada 5º CAV+INDO).

Miembros de la comisión: Tatiana Millán Paredes (coordinadora), Jesús María Álvarez Llorente (secretario), María Victoria Carrillo Durán (vocal), Jorge Arturo Venegas Gutiérrez (vocal representante PAS).

Se tratan los siguientes temas:

Cristina Rubiano (delegada de 3º CAV) explica que en general el semestre se ha desarrollado bastante bien, con menos problemas que el primero. No obstante quiere remarcar que ha habido algún detalle incómodo por la actitud de profesores que transmiten mucho estrés por completar la materia

También indica que desde su experiencia de estudiantes de tercer curso, se dan cuenta de que hay determinadas materias impartidas en tercero que deberían impartirse en primero puesto que tratan conceptos que se vienen utilizando de facto desde primero.

El peor aspecto a destacar es la acumulación de prácticas al final del semestre, habiendo tenido incluso trabajos y prácticas que desarrollar hasta el domingo anterior al inicio de los exámenes. Existe mucho desequilibrio entre unas asignaturas y otras, así como entre el principio y el final del semestre. Se pide que agenden mejor las prácticas de las asignaturas.

Miguel Ángel Ballester (delegado 5º CAV+INDO) expone el malestar causado por un cambio en el horario de una asignatura. Según explica se trataría de un cambio que habían solicitado a Decanato antes de aprobar los horarios, consistente en pasar una clase del viernes por la mañana al jueves por la mañana, ya que el jueves por la mañana no tenían ninguna clase, e intuían que la asistencia los viernes iba a ser muy baja. Desde decanato les indicaron que este cambio no se podía hacer. Sin embargo, según indica el delegado, durante el semestre se llegó a un acuerdo con el profesor para hacer el cambio. No les parece adecuado que un cambio que no era posible hacer (según el decanato) siguiendo el procedimiento, finalmente se haya realizado (aunque sea por acuerdo con los estudiantes) en contra de la normativa, y piden que se eviten este tipo de irregularidades.

UNIVERSIDAD DE EXTREMADURA

Acta nº 54

Comisión de Calidad del Grado de Comunicación Audiovisual

FACULTAD DE CIENCIAS DE LA DOCUMENTACIÓN Y LA COMUNICACIÓN

Andrea Jiménez (subdelegada 5º CAV+INDO) suscribe las palabras de Miguel Ángel, y añade que, después de haber hecho el cambio, el profesor en cuestión volvió a utilizar las horas originales (además de las cambiadas) para recuperar tiempo, con los consiguientes inconvenientes causados a los estudiantes que ya contaban con esas horas libres.

La coordinadora de la Comisión explica que se trasladarán todas estas cuestiones a la reunión con el profesorado que se va a celebrar a continuación, para tratar de que no vuelvan a producirse.

Sin más tema que tratar, se da por finalizada la reunión a las 10:48 h.



Comisión de Calidad del Grado de Comunicación Audiovisual

FACULTAD DE CIENCIAS DE LA DOCUMENTACIÓN Y LA COMUNICACIÓN

Reunión semestral de la Comisión de Calidad de la Titulación del Grado en Comunicación Audiovisual con el profesorado

Con el objetivo de revisar la marcha del segundo semestre del curso 2022-2023.

Celebrada el jueves 1 de junio de 2023 a las 10:50 h. de forma virtual mediante videoconferencia Zoom.

Se ha convocado a la reunión mediante correo electrónico a todos los profesores que imparten asignaturas de primer semestre en de todos los cursos del Grado en Comunicación Audiovisual (CAV), el Doble Grado en Comunicación Audiovisual e Información y Documentación (CAV+INDO) y el Doble Grado en Periodismo y Comunicación Audiovisual (PER+CAV), así como a todos los miembros de la Comisión de Calidad de Comunicación Audiovisual.

Excusan asistencia:

Del profesorado: Ana Mª González, Begoña Sánchez, Clara Sanz, Francisco M. Generelo, Jorge Calvo, José Luis Herrera, Mª Victoria Nuño, Marco A. Pilo, Soledad Ruano.

De la comisión: José Maldonado Escribano (vocal de la comisión).

Asistentes:

Del profesorado: Ana Teresa García, Celia Pérez, Clara E. Marcos, Gloria Durán, María García, Vicente P. Gerrero De la comisión: Tatiana Millán (coordinadora), Jesús María Álvarez (secretario), Jorge A. Venegas (vocal representante del PAS), Julián Rodríguez (vocal), María Victoria Carrillo (vocal).

Se tratan los siguientes temas:

La coordinadora toma la palabra informado de la reunión previa con los estudiantes, y en particular sobre la queja por el cambio no oficial de horario de la clase de los viernes de 5º del doble grado CAV+INDO al jueves.

La profesora María García afirma ser conocedora del asunto, y explica que el cambio se hizo bajo acuerdo por escrito y a petición de los estudiantes, y que solo afectaba a un grupo de prácticas de CAV, ya que precisamente ese grupo es el único que podía hacer el cambio, y que por esa razón no se podía haber hecho un cambio general en el horario desde Decanato (el cambio era incompatible con el horario del doble grado). En cuanto a la recuperación de horas en el horario original, indica que solo fue 1 día y que se trató de una circunstancia excepcional porque se había invitado a los responsables de la empresa con la que se había estado trabajando en la asignatura y solo podía hacerse ese día.

El profesor Vicente P. Guerreo indica que por su parte el semestre se ha desarrollado sin problemas.

La profesora Clara E. Marcos quiere remarcar el alto absentismo en todos los cursos, no solo en primero, así como la llamativa actitud negativa del alumnado, incapaz de hacer frente a una carga de trabajo que no es en absoluto tan alta, probablemente menor a la que han tenido en su etapa de bachillerato.

Por otra parte traslada a la comisión la opinión creciente del alumnado acerca de que se sienten incómodos con la evaluación mediante trabajos en grupo, ya que "trabajan 4 y se apuntan 8".

El profesor Julián Rodríguez cree que, efectivamente, es un problema de actitud: los estudiantes no se presentan a los exámenes, y los que se presentan, ante un examen más fácil que en cursos anteriores, suspenden más.



Comisión de Calidad del Grado de Comunicación Audiovisual

FACULTAD DE CIENCIAS DE LA DOCUMENTACIÓN Y LA COMUNICACIÓN

Clara Marcos añade su experiencia al respecto, donde con el mismo examen del curso pasado, y en las mismas circunstancias de docencia, ha contabilizado muchos menos aprobados.

El profesor Julián Rodríguez expone que en algunas universidades se está forzando la asistencia, pudiendo llegar incluso a la pérdida de derecho a examen.

La profesora María García indica que no ha tenido problemas de asistencia con sus prácticas a pesar de no ser obligatorias, aunque reconoce el problema de asistencia y actitud.

Sin más tema que tratar, se da por finalizada la reunión a las 11:18 h.